
第 2 回幹事会議事録 
日時：2013 年 3 月 11 日（月）18：30～20：45 
出席者：（敬称略）永田、土居、長谷川、香坂、斉藤、岩田、品田、鈴木亨、青木、神島、

腰高、古川、星野（13 名） 
報告事項： 
１）8 期周東さん 3 月 9 日ご逝去：お通夜 3 月 14 日（木）、告別式 15 日（金）雪谷総合式

場にて。周東さんご本人の弔事につき、OB 会から供花を手配する 
２）現役活動報告（青木）：秋のリーグ戦の結果は中位リーグの準優勝。新 4 年生は就職活

動を開始。春合宿は参加者数少ない。オリエンに期待。 
３）ANW（香坂）：12 年度の延べ参加者数は 80 名。13 年度は中四国と九州を独立させて

開催予定。東北・北海道は 9/7-8、関西は 10/5-6、甲信越は 10/26-27 で日程決定。 
 
審議事項： 
１）平成 24 年度決算説明（古川） 

特記事項：収入の部では督促作業ができず振込者は予算大幅減。10 期より 4 万円の寄

付をいただく。10 期の意思で現役補助に支出。支出の部では幹事会・代議員制度補助

の未利用が目立った。 
２）平成 25 年度予算案説明（古川） 

特記事項：収入の部では 280 名の自動引き落とし、10 名の引き落とし、6 名の入会金

を見込む。支出の部はほぼ昨年並みの計上。 
以上特に異論なし。 

３）1 期永田さんより経費削減について事務局に対し考えてほしいとのご意見。会報のカラ

ー化については評価するも、相見積もりをとるなど努力してほしい。これに対し会報

の冊子化にあたっては現状に落ち着くまで経緯が種々あり、編集から印刷、発送まで

スムーズに行くようになったのは、現行の業者のおかげもあるとの反論あり。そもそ

も経費削減の目的が不明確なので整理してから議論をすすめることとなった。ほかに

は、剰余金の使途についての企画が不十分、収入と支出のバランスは今のところ健全

であるとの意見が相次いだ。 
 
以上 


